



Informe de Gestión

FACULTAD DE INGENIERÍA INDUSTRIAL



Cooperativa Emprende Mujer RL. 22 de enero



La Dra. Enith de Prado, Coordinadora de Extensión y Docente con Dedicación a Tiempo Completo de la Facultad de Ingeniería Industrial. Participó en el primer aniversario de la Cooperativa Emprende Mujer RL. (COOPEM), se reconoció el esfuerzo de un grupo de 27 mujeres que emprendieron colectivamente la creación de un espacio asociativo que les permita compartir con otras mujeres, experiencias y conocimientos, constituyéndose en el primer espacio nacional creado bajo el principio de cooperativismo, hecho por mujeres emprendedoras.



Seminario de Inducción a la Vida Estudiantil Universitaria 22 de enero



El Decano de la Facultad de Ingeniería Industrial Dr. Israel Ruíz, le da la mas cordial bienvenida a los futuros estudiantes en el Seminario de Inducción a la Vida Estudiantil Universitaria, en donde se compartió con los estudiantes de Primer Ingreso, información relevante con respecto a los servicios y procedimientos que se llevan a cabo en la Facultad, que les permitirá desarrollar de manera exitosa su estancia en esta Universidad.



Toma de Posesión de la Nueva Directiva del Centro de Estudiantes

24 de enero



El Señor Decano Dr. Israel Ruíz, asistió a la Ceremonia de Toma de Posesión de la nueva Directiva de Estudiantes.

La misma está conformado por nueve secretarías, cada una con sus respectivas sub-secretarías que trabajan bajo tres pilares fundamentales: la transparencia, participación y el apoyo.

La nueva directiva está integrada por dieciocho jóvenes, entre ellos estudiantes de la Facultad de Ingeniería Industrial.



Gira PTG

30 de enero



La Facultad de Ingeniería Industrial, llevó a cabo la Gira Académica a la Empresa Panamá Transshipment Group, S.A. (PTG), por invitación del Señor Mario Pérez Balladares y su equipo, con el objetivo de conocer los servicios logísticos y de valor agregado que ofrece la Industria Nacional. A la misma, asistieron Docentes con dedicación a tiempo completo, tiempo parcial y Estudiantes de la Carrera de Licenciatura en Ingeniería Logística.



Ceremonia de Graduación Promoción 2019

7 de febrero



Con la participación de Autoridades, Docentes y Administrativos de la Facultad de Ingeniería Industrial, se llevó a cabo la Ceremonia de Graduación, Promoción 2019. Este año, la Universidad Tecnológica de Panamá, aporta a la Sociedad Panameña, 3,767 profesionales, a Nivel Nacional, formados con los más altos estándares de Educación Universitaria, comprometidos con el desarrollo sostenible del País. En esta Ceremonia de Graduación, participaron 516 estudiantes, evento que se celebró en el Campus Doctor Víctor Levi Sasso.



Actualización de Contenidos de Pregrado

7 de febrero



La Mgtr. Teresa de Hines – Jefa de Departamento Académico de Estadística y Economía convocó a la primera reunión, con el objetivo de actualizar los Contenidos de los Programas Académicos de Pregrado, en donde participaron Docentes con Dedicación a Tiempo Completo y Tiempo Parcial.

Entrega de Becas

7 de febrero



El Dr. Israel Ruíz, Decano, participó con los Estudiantes de la Facultad de Ingeniería Industrial, así como otras Facultades de la Universidad Tecnológica de Panamá, los cuales fueron beneficiados con becas otorgadas por el Instituto para la Formación y Aprovechamiento de Recursos Humanos (IFARHU). Las mismas permitirán a los estudiantes continuar sus estudios de postgrado en cualquier Universidad Pública o Privada del País o el extranjero.

Comisiones de Revisión de Planes de Estudio

7 de febrero



El Decano Dr. Israel Ruíz, convocó a la primera reunión con el fin de revisar los planes de estudio de los Programas Académicos de Pregrado. En las mismas participaron Jefes de Departamento Académico, Coordinadores de Carrera, Docentes con Dedicación a Tiempo Completo y Tiempo Parcial.



Convenio Andrés Bello

8 de febrero



La Licda. Alma Urriola de Muñoz y el Dr. Israel Ruíz, participaron en el Centro de Convenciones de la Ciudad del Saber, en Clayton, donde fue el escenario para la celebración de los 50 años del Convenio Andrés Bello, como organización internacional e intergubernamental de integración educativa, científico – tecnológica y cultural iberoamericana, conformada por 12 países. La actividad reunió a distintas autoridades como la Secretaria Ejecutiva del Convenio Andrés Bello, Dra. Delva Batista (Docente con Dedicación a Tiempo Completo de la Facultad de Ingeniería Industrial)



IV Simposio Internacional RITMUS

12 de febrero



El Dr. Humberto Álvarez, Docente con Dedicación a Tiempo Completo de la Facultad de Ingeniería Industrial, participo como expositor en el IV simposio internacional RITMUS – Transporte y Movilidad Urbana Sostenible en Iberoamérica del Centro de Investigación e Innovación Eléctrica, Mecánica y de la Industria (CINEMI) además, con la participación de Expositores Internacionales.



Concurso GMC

14 de febrero



Premiación del Concurso GMC "Global Management Challenge", en el cual resultó ganador el equipo PACOAS conformado por los estudiantes Yamileth González, Sebastián Velarde e Italo Castillo, de la Facultad de Ingeniería Industrial, de la Carrera de Licenciatura en Ingeniería Industrial, en conjunto con estudiantes de otras Facultades, los mismos representarán a Panamá Internacionalmente en Lisboa Portugal.



Asociación Vos a Voz

12 de marzo



La Dra. Enith de Prado como coordinadora de extensión recibió la delegación, de un grupo de estudiantes en el marco de la Misión Académica Panamá – Organización Vos a Voz A.C. México, de diversas especialidades en donde se brindó a los participantes datos e Información que les permita Identificar oportunidades de negocios en Panamá.



Fiabilidad en los Instrumentos de Evaluación a través de Cronbach

18 de febrero



Clausura por parte del Dr. Israel Ruíz en el seminario Fiabilidad en los Instrumentos de Evaluación a través de Cronbach en el cual los Docentes del Departamento de Estadística y Economía, que dictan asignaturas como Estadística, Metodología de la Investigación, entre otras, pudieron fortalecer sus conocimientos en la herramienta.



Reuniones con Empresas e Instituciones



Reunión MICI y APEX 7 de febrero



Representantes de la Facultad de Ingeniería Industrial, entre ellos, Autoridades, Docentes y Estudiantes, sostuvieron una reunión con el Ministerio de Comercio e Industrias y la Asociación Panameña de Exportadores, con el objetivo de evaluar propuestas para la ejecución del Diplomado en Mercadeo Estratégico y Ventas Efectivas.



Reunión con TVN Media 19 de febrero



La Coordinación de Extensión de la Facultad de Ingeniería Industrial a cargo de la Dra. Enith de Prado, en conjunto con estudiantes organizadores del Congreso XXVI, se reunieron con la empresa TVN Media, con el fin de dar a conocer los diferentes servicios que se ofrecen como parte de los programas de educación continua, responsabilidad social, pasantías, prácticas profesionales y la bolsa de empleo.

Gira Académica

Bogotá – Colombia
UNIMINUTO



UNIMINUTO
Corporación Universitaria Minuto de Dios





Llegada a Bogotá Colombia

1 de marzo



Llegada de la delegación conformada por 30 participantes entre: Autoridades, Docentes con dedicación a Tiempo Completo, Tiempo Parcial y Estudiantes de Centros Regionales y Sede.



Bienvenida

1 de marzo



El Licenciado Edwar Andrete Acevedo Ospina, representante de Uniminuto, nos da la Bienvenida a su País y a su Universidad.



Llegada a la Universidad Uniminuto

2 de marzo



Primera Gira Internacional organizada por la Facultad de Ingeniería Industrial, con el apoyo del Vicedecanato de Investigación Postgrado y Extensión bajo el cargo de la Mgtr. Analida de Miranda y su equipo de trabajo conformado por la Dra. Enith de Prado, Licda. Katherine fuentes y la Lcda. Marta Caballero. Nuestro eterno agradecimiento por el éxito alcanzado y las experiencias adquiridas.



Bienvenida – Autoridades de Uniminuto

2 de marzo



Las Autoridades de Uniminuto, De izquierda a derecha, John Orlando Crissien Castillo (Decano, Facultad de Ciencias Empresariales) John Camilo Cifuentes Taborda (Decano Ingeniería), saludan y le da la bienvenida a la delegación de la Universidad Tecnológica – Facultad de Ingeniería Industrial.



Visita al Museo de Arte Contemporáneo

2 de marzo



Se inicio con el recorrido interno en Uniminuto visitando el museo de arte contemporáneo donde observamos objetos hechos con cucharas y tenedores, pinturas, entre otros objetos contemporáneo.

Conferencia de Ingeniería Industrial

2 de marzo



La charlas magistrales del turno matutino, se iniciaron con los expertos de Izquierda a Derecha Felix Francisco Espitia Forero con su charla la logística y su relación con el sector empresarial y productivo y Cristhian David Rodríguez Camargo con su charla epistemología emergente y nuevos modelos de investigación en Ingeniería: CyT desde y para las comunidades.



Almuerzo con el Señor Rector de Uniminuto 2 de marzo



El Señor Jefferson Enrique Arias Gómez – Rector Sede Principal y el señor Nelson Iván Bedoya Gallego Vicerrector Académico, nos acompañaron en el almuerzo de bienvenida.



Conferencia de Ingeniería Industrial 2 de marzo



La charlas magistrales del turno vespertino, se iniciaron con los expertos de Izquierda a Derecha Manuel Alberto Rico Pinto – Director del Programa: Tecnología en Logística Empresarial y Jhon Enrique Ávila con su charla magistral las Prácticas Empresariales de Ingeniería Industrial, como base de Inserción de Profesionales en Formación a la Industria 4.0



Parque Científico de Innovación Social

3 de marzo

Parque Científico de Innovación Social

3 de marzo



El Ing. Edwar Sebastián Rodríguez Pupo, es el experto del proyecto del parque científico de innovación social. El Ing. Rodríguez, a través de un recorrido nos explico el funcionamiento del mismo.

El Ing. Edwar Sebastián Rodríguez Pupo, guió el Taller de Innovación a los participantes de la Universidad Tecnológica de Panamá – Facultad de Ingeniería Industrial.



Parque Científico de Innovación Social

3 de marzo



El Ing. Edwar Sebastián Rodríguez Pupo, explicó el funcionamiento de los Semilleros de Investigación en Uniminuto.



Parque Científico de Innovación Social

3 de marzo



Culminación del recorrido y Talleres en el Parque Científico de Innovación Social.



Visita a la Sede Uniminuto de Agroindustria

4 de marzo



El experto Willian Javier Cuervo Bejarano, ofreció la charla magistral Producción mas Limpia en la Agricultura: aportes desde Uniminuto Centro Regional Zipaquirá.



Charla Magistral

4 de marzo



El Dr. Roberto Antonio Ríos León, ofreció la charla magistral La Investigación en el Contexto de la Formación en Posgrado.

Además, hizo entrega de libros sobre investigación e Innovación a los miembros de la delegación.



Charla Magistral

4 de marzo



Charlas magistrales con los expertos, de Izquierda a Derecha el Señor Feddy Leonard Alfonso Moreno, Titulada: Investigación Aplicada Informativa desde los Semilleros en la Ingeniería Industrial y el Señor Nobel Eliezer Castellanos Bejarano, Modelos Prototipos de Sistemas de Generación: Energía Alternativa a partir del Efecto Piezo Eléctrico para Entornos Urbanos.

Visita a la Mina de Sal Zipaquirá

5 de marzo



Participación de la Delegación para observar la mina de sal y sus Transformaciones (Catedral de sal).



Visita a la Empresa Bimbo

5 de marzo



Participación de la Delegación para observar la Producción Diferentes Productos de la Empresa Bimbo.



Empresa de Carne y Lechera

5 de marzo



Participación de la Delegación para observar la Producción de corderos.



Proceso de Innovación en las Organizaciones

6 de marzo



El Dr. Roberto Antonio Ríos León, ofreció la charla y Taller: Proceso de Innovación en las Organizaciones.

Reunión con Autoridades de Uniminuto

6 de Marzo



Reunión celebrada con el Decano de Ingeniería Industrial el Señor John Camilo Cifuentes Taborda, donde se trataron temas de pregrado y postgrado para acuerdos futuro.



Reconocimientos 6 de marzo



Reconocimientos entregados por Uniminuto al Decano, Dr. Israel Ruíz, a la Vicedecana de Investigación, Postgrado y Extensión, Mgtr. Analida de Miranda, y a la Coordinadora de Extensión, Dra. Enith González de Prado.



Reconocimientos 6 de marzo



Reconocimientos entregados por la Universidad Tecnológica de Panamá, de Izquierda a derecha, al Vicerrector Académico, Bedoya Gallego, al Decano de Ingeniería Industrial, Cifuentes Taborda, y el Director de Asuntos Internacionales, el Señor Carlos Vásquez.